



向島中学校区 < 3 学区合同 > 小中一貫教育校創設協議会だより

※向島中学校区の3学区と4校PTAで組織する協議会が発行しています。

第⑧号

平成28年8月発行

創設協議会と4校PTA代表者会を開催

6月8日に4校PTA代表者会(第9回)、6月15日に創設協議会(第8回)を開催しました。

今年度の検討課題を確認した後、新標準服の試作品の検討を行い、巡回展示の実施方法を決定しました。

また、通学安全対策について、各校PTAによる通学ルートの実地調査の進捗状況を確認しました。



新標準服の試作品の展示会を実施しました!

標準服について、保護者の皆さんに行った2月のアンケート結果を踏まえ、デザインの異なる複数の試作品を作成し、6月20日～7月25日の間、4小中学校に巡回で展示しました。1400名を超える児童・生徒や保護者等の方々に、試作品に対するアンケートにご協力いただきました。

今後、このアンケート結果をもとにさらに検討を行い、9月中旬に最終決定したいと考えています。

新標準服は、向島中の来春の新1年生から着用を始め、小中一貫教育校の開校時には、全学年が揃って着用する予定です。

来春の一次統合に向けて取組を着実に進めています

新校舎建設工事に伴う向島二の丸小と二の丸北小の一次統合まで残り8ヶ月あまりとなり、着実かつ迅速に統合準備を進めています。

6月3日には、京都市会で、3月に提出した要望書を踏まえ、校名を「向島二の丸」とする条例が可決されました。また、7月4日に2校PTA代表者会、14日に一次統合準備会を開催し、PTAの役員を選出方法や通学安全対策、学校運営協議会の構成、放課後まなび教室の運営方法などを検討しました。今後も、円滑な一次統合を目指し、鋭意取組を進めていきます。



～両校児童の事前交流を実施中～

2小中学校では、統合前から児童が仲間意識や親近感を持って、安心して新たな学校生活をスタートできるように、体験活動や宿泊学習を2校合同で実施するなど、児童同士の交流を深める取組が行われています。

今後も多くの活動が計画されており、さらに絆を深めていきます。



5年生・長期宿泊学習
若狭湾青少年自然の家(7/8-11)

～教育構想を2校合同で熟考中～

両校の教職員が一体となって、統合のメリットを最大限に活用した多様な“教育内容”の構築に向けて、協議が重ねられています。両校の伝統や特色を継承しつつ、それらを融合・発展させ、小中一貫教育校に繋がるより良い教育活動の実現を目指し、引き続き、検討が進められます。



2校合同教職員研修会(7/28)

ご意見やご質問などがありましたら、各学校までお寄せください。

- 向島南小 TEL 602-2824 FAX 602-2825 e-mail mukaijimaminami-s@edu.city.kyoto.jp
- 向島二の丸小 TEL 622-9001 FAX 622-9045 e-mail ninomaru-s@edu.city.kyoto.jp
- 二の丸北小 TEL 622-4684 FAX 622-4623 e-mail ninomarukita-s@edu.city.kyoto.jp
- 向島中 TEL 623-0512 FAX 623-0513 e-mail mukaijima-c@edu.city.kyoto.jp